
Im Hinblick auf die „KiTa Wellenstraße“ hatte Herr Günther in Erinnerung, dass bei der 
Präsentation in der letzten Sitzung darauf hingewiesen wurde, dass eine 
Photovoltaikanlage installiert wird. Er konnte es im Protokoll nicht wiederfinden, und 
auch die Tonaufnahmen zu diesem TOP gaben hierzu nichts her. Er wollte nur wissen, 
ob er die Info richtig wahrgenommen hat. 
 
Herr Gleß konnte ihm bestätigen, dass eine solche Anlage dort vorgesehen ist. 
 


